

**Compte rendu de la cérémonie de commémoration des Abolitions de l'esclavage
Organisée par AFRICA 50 au Parc des Droits de l'Homme – Villeurbanne le 10 mai 2019
Inauguration d'une stèle commémorative, où est gravé le premier article de la Loi Taubira**



En présence de plusieurs personnalités.

Lyon Haïti Partenariats était représenté par quatre de ses membres.

C'est Ansadou CHERENFANT, étudiant haïtien, qui a présenté les différents intervenants. Lou-Anne GABART a ouvert la cérémonie en chantant, a cappella, le chant « Liberté » d'une voix magnifique. Puis le public a écouté les interventions suivantes :

- M. Bruno BONNEL, député du Rhône, a rappelé le rôle des tirailleurs africains au cours des guerres des 19^e et 20^e siècles,
- M. Jean-Paul BRET, maire de Villeurbanne, était présent au Parlement lors du vote de la loi Taubira,
- Le Père Christian DELORME a cité Pierre POIVRE, né à St-Romain au Mt d'Or, qui a été le premier à dénoncer l'esclavage avant 1789,
- M. Christophe AMANY, président d'AFRICA 50, heureux d'accueillir un public nombreux pour cet anniversaire et cette inauguration,
- Mme Lisa AUBREY, professeur agrégée d'études africaines et afro-américaines, toujours aussi déterminée à lutter contre toutes les discriminations.



Marguerite VERMANDE, présidente